



# Neues vom Amt

## Informationen aus Rat und Verwaltung

23. bis 29. März 2024



### Stadtradeln

Das Meldeportal für das Korschenbroicher Stadtradeln vom 31. Mai bis 20. Juni ist ab sofort geöffnet. [Hier](#) kann man sich registrieren und während des Aktionszeitraums Kilometer sammeln. Drei Wochen lang (und natürlich über den Zeitraum hinaus) soll das Rad als umweltfreundliche und gesundheitsfördernde Alternative genutzt werden.

### Broicher Graben

Um schwankende Grundwasserstände auszugleichen, werden u.a. Oberflächengewässer optimiert. Hierzu gehört die Wiederbelebung des Broicher Grabens. Der erste Bauabschnitt hat jetzt begonnen. Er erstreckt sich vom Kleingartenverein Korschenbroich Richtung Hochzeitswiese an der Vogtstraße bis Pesch. Zurzeit wird die Trasse vorbereitet und bei gutem Wetter folgen die Aushubarbeiten.

### Fair unterwegs

Durch Korschenbroich und die Nachbarstädte im Rhein-Kreis Neuss führt eine neu ausgearbeitete Radroute. Sie ist besonders interessant für Radelnde, die fair und nachhaltig unterwegs sein möchten. Flyer mit allen Informationen zur neuen Fahrradrouten „Fair und regional“ gibt es kostenlos in den Kreishäusern in Neuss und Grevenbroich. Darüber hinaus findet sich die Route [hier](#).

### Newsletter per Email:

Melden Sie sich an unter:

<https://korschenbroich.de/heimat-leben/news/newsletter.html>

## Baumpflanzungen auf dem Waldfriedhof

Eine Spur der Verwüstung hatte ein Unwetter Ende Juni 2022 auf dem Waldfriedhof hinterlassen. Rund 60 Bäume hielten dem Sturm nicht Stand, dies veränderte den Charakter des Friedhofes stark. Nun konnten zunächst 17 neue Bäume gepflanzt werden, gespendet von Bürgerinnen und Bürgern beim Kulturevent „Crossroads“.



Dieses fand Mitte Oktober letzten Jahres mit Lesungen, Musik und Illuminationen statt, dabei wurden Spenden zur Wiederaufforstung gesammelt - rund 17.000 Euro kamen so zusammen. Davon konnte das Amt für Grünpflege und Baubetrieb Bäume und Staudenpflanzen anschaffen. Ausgewählt wurden klimastabile Baumarten wie Buche, Hainbuche, Feld- und Spitzahorn, Gleditschie, Linde und Eisenbaum. Die Laubbäume haben bereits einen Stammumfang von mindestens 15 Zentimetern und füllen die entstandenen Lücken im Baumbestand wieder auf. Zusätzlich werden in den nächsten Wochen die Baumscheiben mit Stauden „unterpflanzt“.

Spenderinnen und Spender ab 250 Euro finden mit einer Namensplakette Erwähnung. Die restlichen Bäume werden im Herbst und im Frühjahr 2025 gesetzt. Die Initiative zur Wiederaufforstung des Waldfriedhofes und zur Durchführung der Spendenaktion ist seinerzeit von der Gärtnerei Fragen und den Korschenbroicher Bruderschaften ausgegangen.

## Vorfriede auf den City-Lauf



Die Vorbereitungen für den Internationalen Korschenbroicher City-Lauf am 21. April laufen auf Hochtouren - und auch die Amateure und Stars laufen sich warm. Mit an den Start beim Fünf-Kilometer-Elite-Lauf der Frauen geht die 1996 in Kroatien geborene Kristina Hendel.

2017 hat die erfolgreiche Mittel- und Langstreckenläuferin das erste Mal in Korschenbroich teilgenommen und dieser Lauf ist ihr in bester Erinnerung. Dafür gibt es zwei Gründe: „Einerseits war es ein sehr sonniger Tag, die Stimmung war toll und das Teilnehmerfeld war sehr stark, so konnten wir uns gegenseitig puschen. Und andererseits ich habe meine persönliche Bestzeit aus der Zeit vor meiner Schwangerschaft 2016 um eine Minute auf 16:35 Minuten verbessern können“, so Kristina Hendel. Schon als 16-Jährige sorgte sie 2012 erstmals bei den kroatischen Meisterschaften als Vizemeisterin im 3000-Meter-Hindernislauf für Aufsehen. In den Folgejahren landete sie in dieser Disziplin zweimal ganz oben auf dem Siebertrepchen. Den 10.000 Meter Lauf bei der kroatischen Meisterschaft gewann sie in 37:00,8 Minuten. Ihren ersten Marathon lief sie „Rund um den Baldeneysee“ 2021 in Essen und siegte bei den Frauen mit einem neuen Streckenrekord in 2:27,30 Stunden. Beim Hamburg-Marathon konnte sie dieses Ergebnis sogar noch toppen. Bei der EM in München gab sie ihr Debut im Trikot der deutschen Nationalmannschaft und holte mit dem Team die Goldmedaille im Marathon-Mannschaftswettbewerb.



Die Stadtverwaltung Korschenbroich wünscht Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest!

